

Besuch des Konstanzer Weihnachtsmarkt

Am vergangenen Sonntag, 1. Dezember 2024, fuhren insgesamt fünfzehn Teilnehmer unter der Regie des Schwarzwaldverein Gutach mit der Bahn nach Konstanz.

Aufgrund der positiven Resonanz entschieden sich die Organisatoren Werner Blum und Ellen Blank, den dortigen Weihnachtsmarkt zum dritten Mal erneut zu besuchen.

Und auch dieses Jahr wurden die Teilnehmer nicht enttäuscht. Neben den diversen Leckereien und dem obligatorischen Glühwein fanden sich auch viele hochwertige Exponate unter den Angeboten des Marktes, die den eine oder anderen zum Kauf animierten.

Gegen Abend kam die Gruppe dann gemeinsam in den Genuss der besonderen Lichtstimmung und Illuminationen rund um das weihnachtliche Treiben am See.

Am frühen Abend traten dann alle nach einem schönen Tag in Konstanz wieder die Rückfahrt mit dem Zug nach Hausach an.

